



〇あひるチーム

8月に入園し、少しずつ園生活にも慣れてきました。朝お家の方と離れる時には泣けてしまうこともありますが、日中はニコニコ笑顔を見せてくれています。室内では段ボールで作った手押し車を『よいしょよいしょ』と押しを試みたり、新聞紙遊び、ポットン落としをしたりと、好きなあそびを楽しんでいますよ。また、みかんのお部屋だけではなく、まつのきにも出かけて、階段上りやひよこ組との交流もしています。まだ外が暑くて園庭や散歩には出ていませんが、もう少し涼しくなったら戸外での遊びもたくさんしていきたいと思います。



〇とんぼチーム

8月の誕生会、職員が「ジュース屋さん」の出し物をしていて、子ども達が興味津々で見っていたので、みかんでもジュース屋さんを開店♪小さいペットボトルにいろいろな色の画用紙や折り紙を入れて、自分だけのミックスジュースを作りました。新聞紙遊びはしたことがある子どもたちですが、画用紙や折り紙をちぎる経験は初めて!!新聞紙より少し紙が厚いため、最初はちぎるのに苦戦していた子どもたちですが、少しずつコツを掴んだようで上手にちぎっていましたよ。中には折り紙を長いまま入れる子もいて、それぞれ素敵なミックスジュースを作ることが出来ました。ジュースを作ったあとは「いらっしゃいませ～」と店員さんになりきっていました♪とても集中してジュース作りをしていた子どもたち。興味を持てるような活動を今後も取り入れていきたいと思います。



〇クッキングをしました

まつのきで収穫したかぼちゃを使って、かぼちゃのホットケーキ作り!子どもたちには生地を混ぜるお手伝いをしてもらいました。かぼちゃペースト入りの生地を見ると「きいろいね!」「ぐるぐるする～」と話しながら楽しんでいました。混ぜた生地をホットプレートで焼くと「いい匂い～」「早く食べたいな～」と期待する声も♪子ども達にも好評で、おいしい!と喜んでいましたよ。

クッキングが大好きな子どもたちは、梅ジュース、夏野菜を使ったクッキング、ホットケーキ作りをととても楽しんでいました。また冬野菜を植えたときにも、たくさんクッキングをしていければいいなと思います。

またクッキングだけではなく、制作や活動の中でも果物作りやお店屋さんごっこなど、食への興味が持てるような遊びなども取り入れていきたいです。



〈9月の目標〉

- 季節の移り変わりを感じながら、戸外遊びや散歩を楽しむ。
- 保育者や友だちと身体を動かして楽しむ。